

ALGUNAS NOVEDADES DE COMUNIDADES

**Pauline, Marion, Morane et Estelle,
jóvenes Lyonesas (Francia) en Talata Ampano**

Llegaron el 5 de julio de 2019 y se quedaron durante cuatro semanas.

Su proyecto era proporcionar una animación sobre la salud y sobre todo enseñar la higiene en algunas escuelas del Distrito.



El martes 10 de julio, fue el turno del Colegio St. Stanislas Kostka de acogerlas. Se reunieron con los estudiantes nivel por nivel. Jabón, pasta de dientes, cepillos de dientes fueron distribuidos. Cada uno recibió lo que le correspondía.

Noticias del Orfanato de Faratsih

El Orfanato siempre está completo, 71 niñas, con salidas y llegadas en el transcurso del año. Tienen entre 8 meses a 20 años: la pequeña Annie fue acogida excepcionalmente el 2 de febrero 2019, sin acta de nacimiento, con su hermana Florette de 6 años. Annie solo tenía 3 meses y a pesar de tener 1,5kg, porque su mamá padecía una enfermedad física y su papá sufría de tuberculosis, él falleció antes de Pascua de resurrección.



Es verdad que Annie necesita cuidados especiales y, por supuesto, estar bien rodeada de cariño; tiene mucha suerte ya que actualmente es muy hermosa, una verdadera muñeca, bien despierta. Crece rápido y ha ganado peso ¡Ya tiene 10kg! Bien sabemos que la educación de las niñas huérfanas es muy compleja. ¡Hay que estar atentos, apoyarlas y animarlas para que ellas puedan 'mantenerse de pie'! También necesitan nuestro testimonio (de las hermanas, monitores y ex - huérfanas, amigos, asociados... que vienen a visitar el orfanato), de nuestra benévolas.



*Gracias a la asociación
(para que viva Faratsih)
"Pour que vive Faratsih"
pour-que-vive-faratsih@wanadoo.fr
que el orfanato puede vivir*